

Cra. Luz Marina Díaz Jiménez Presidenta Unión de Trabajadoras y Trabajadores de Carrefour Colombia Bogotá, Colombia

Querida compañera,

Quiero felicitar por tu intermedio a todos los compañeros y compañeras que participarán de las elecciones de delegados/as y subdirectivas en Bogotá, Barranquillas y Cartagena. La Unión está dando un gran ejemplo de participación democrática y transparencia, que sin duda será reconocido por el conjunto de trabajadores de la empresa.

Como Secretaria Regional, me honra poner como ejemplo el trabajo que ustedes están desarrollando, que creo que concentra todos los ingredientes necesarios para mostrar un nuevo modelo de construcción sindical. Participación, compromiso y una apuesta por el diálogo social para resolver de la mejor manera los problemas que enfrentan trabajadores y trabajadoras y mejorar día a día el ambiente de trabajo.

Para Cencosud, nada mejor que tener como interlocutor a la Unión, ya que la misma representa de manera fidedigna a los trabajadores y su dimensión le otorga una voz válida y confiable en las relaciones entre sindicato- empresa.

Solo me queda decirles que disfruten de esta jornada electoral. América Latina, como continente joven, está aún en proceso de construcción y fortalecimiento de sus democracias. El derecho a elegir y a ser elegido debe de ser siempre motivo de alegría.

Un abrazo sindical,

Adriana Rosenzvaig Secretaria Regional UNI Américas